

# *In Memoriam*

## Sergio Bagú Bejarano

Todos los miembros del Centro de Estudios Latinoamericanos manifestamos profundo dolor y un luto inexpresable ante el fallecimiento del doctor Sergio Bagú Bejarano, ocurrido a fines de 2002, quien fuera a lo largo de 27 años, desde su llegada a México, miembro conspicuo de nuestro centro de investigación y referencia obligada para afinar nuestros rumbos críticos en la teoría social latinoamericana.

Sin pensar mucho en lo inevitable, sino por sus merecimientos resaltantes, festejamos al sabio argentino en enero de 2001, al arribar a sus 90 años, en el marco de los actos planeados para recordar en la UNAM el medio siglo de la fundación de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales y el cuadragésimo aniversario de la constitución del Centro de Estudios Latinoamericanos. En aquella ocasión se le dio el nombre de Sergio Bagú a la Sala de Juntas del CELA.

Desde entonces pensamos, para dejar un testimonio escrito más perdurable, que nuestro agradecimiento por sus aportes debería ser completado con un libro contentivo de reflexiones de sus colegas sobre distintas obras suyas que pudieran servir de texto de lectura en la UNAM. Pusimos manos a la obra y ahora el libro imaginado sólo espera al editor, que seguramente encontraremos.

En este número publicamos, además, una "semblanza curricular" a cargo del economista Claudio Bagú, su único hijo, que da cuenta de la hermosa y provechosa vida del Maestro Latinoamericano, que había dispuesto cerrar sus cursos sólo al final de su existencia, y que así lo hizo, impartiendo, hasta poco antes de fallecer, el seminario "Elementos definitorios de América Latina" para el Programa de Posgrado en Estudios Latinoamericanos de la UNAM.

*La comunidad del CELA*